
 

 

 

École Sainte-Geneviève 

700, Avenue de Cherbourg 

 

Assemblée générale des parents 

 
Date : Mercredi 13 septembre 2023 

Heure : 19h15 

Lieu : Bibliothèque, Porte numéro 1 

 

 

Ordre du jour 

 

1. Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue du président et de la direction 

M. Boucher prend la parole pour remercier les gens qui sont présents à la rencontre.  Mme 

Bouchard se présente et souhaite la bienvenue à tous les parents présents. 

2. Nomination d’un(e) secrétaire 

Sur proposition de M. Boucher, Mme Bouchard agira à titre de secrétaire. 

3. Adoption de l’ordre du jour 

M. Labrecque propose d’ajouter un point 3.1 à l’ordre du jour : Départ de M. Boucher à titre de 

membre du Conseil d’établissement.   

Mme Bouchard remercie M. Boucher pour son engagement et son implication dans l’école et au 

Centre de services scolaires des Découvreurs. Son travail à la présidence du conseil 

d’établissement fut très apprécié.   

L’ordre du jour est adopté sur proposition de M. Bourret. 

 

4. Adoption du procès-verbal de l’assemblée du 7 septembre 2022 

Adopté sur proposition de M. Jahjah. 

 

5. Dépôt du rapport du Conseil d’établissement 2022-2023 

M. Boucher présente le rapport du Conseil d’établissement 

 

6. Informations de la direction de l’école  

Mme Bouchard présente le bilan du plan d’action qui informe les parents sur les actions prises 

pour atteindre les objectifs fixés au projet éducatif.  Mme Bouchard fait des liens avec le 

nouveau projet éducatif en construction.  Celui-ci sera présenté au conseil d’établissement à 

l’automne pour adoption.  Le bilan du plan d’action est déposé sur le site Web de l’école.  Les 

parents sont invités à aller le consulter.   

 

7. Rôles et responsabilités du Conseil d’établissement et du Comité de parents de la CSDD 

M. Boucher informe les parents sur le rôle de représentant au comité de parents 

 8.    Élections 

 8.1. Procédures d’élections 

Mme Bouchard transmet les informations concernant le processus électif. 

 8.2. Nomination de la présidence d’élections 

M. Boucher propose que Mme Bouchard agisse à titre de présidente d’élection et Mme 

Bouchard accepte 

 8.3. Élection des représentants des parents au Conseil d’établissement    



Mme Mazerolle et Mme Khemiri exerceront leur deuxième année de mandat.  Trois postes 

sont en élection. 

Cinq candidatures sont soumises pour les trois postes réguliers.  Il y a donc élection 

secrète. Chaque candidat dispose de 2 minutes pour mousser sa candidature. 

Mme Bouchard et M. Boucher procèdent au dépouillement. M. Karl-Alexandre Jahjah, 

M. Guy Labrecque et Mme Laura Maltais Provençal sont élus pour un mandat de deux 

ans.  

 8.4   Élection des substituts des représentants des parents au Conseil d’établissement   

M. Félix Dugas, M. Félix Garneau et M. Sébastien Boucher sont élus comme substituts. 

               

 8.4. Élection du représentant au comité de parents 

M. Jahjah se propose comme représentant au comité de parents.  Il est élu par 

acclamation. 

 

 8.6. Élection du substitut au comité de parents 

M. Jahjah propose Mme Laura Maltais Provençal.  Elle est élue par acclamation. 

 

9. Création facultative d’un organisme de participation des parents  

 

Présentation du rôle de l’OPP.  Les parents intéressés sont invités à le signifier en écrivant leur 

nom et coordonnées sur une feuille.  Mme Khemiri et M. Jahjah agiront à titre de responsables.  

La direction et les membres du personnel communiqueront avec eux pour faire leurs demandes. 

 

10. Date de la première séance du Conseil d’établissement 2023-2024  

 

La date de la rencontre du conseil d’établissement sera le 27 septembre prochain. 

 

11. Période de questions 

 

Les parents ont des préoccupations quant à la capacité d’accueil pour les prochaines années.  

Mme Bouchard indique que trois agrandissements sont prévus ce qui amènera possiblement à 

un nouveau découpage des aires de déserte.  La construction d’une nouvelle école primaire 

est également prévue à court terme.  Elle indique également que l’utilisation de roulottes 

pourrait faire partie des solutions temporaires. 

 

12. Levée de l’assemblée 

Levée de l’assemblée à 20h43 

 

 

 

 

Véronique Bouchard, directrice 

 


